

Ressort: Vermischtes

Unicef: Dutzende Schüler im Südsudan entführt

Juba, 21.02.2015, 16:43 Uhr

GDN - Im Südsudan sind nach Angaben des UN-Kindeshilfswerks Unicef mindestens 89 Schulkinder von Bewaffneten entführt worden. Die Kinder seien während der Prüfungen aus ihrer Schule im Bundesstaat Upper Nile Norden des Landes verschleppt worden, teilte das Kinderhilfswerk am Samstag mit.

In Upper Nile hielten sich Tausende südsudanesische Binnenflüchtlinge auf. Unicef forderte die Entführer auf, die Kinder umgehend freizulassen und erinnerte die Konfliktparteien daran, dass der Missbrauch von Minderjährigen als Kindersoldaten einen groben Verstoß gegen das Völkerrecht darstelle. Im Südsudan herrscht seit über einem Jahr Bürgerkrieg. Tausende Menschen kamen ums Leben, Millionen Menschen befinden sich auf der Flucht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-50184/unicef-dutzende-schueler-im-suedsudan-entfuehrt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com